

**AMENDMENT TO THE
DECLARATION ORDER
(Section 27.3 of the *Health of
Animals Act*)**

WHEREAS on October 31, 2024, I, Jean-Guy Forgeron, Executive Vice-President of the Canadian Food Inspection Agency, declared Primary Control Zone 239 in a Declaration Order, pursuant to subsection 27(1) of the *Health of Animals Act*¹ (the Act) in respect of the highly pathogenic avian influenza.

WHEREAS I am authorized to exercise the power of the Minister under section 27.3 of the Act to amend an order made under subsection 27(1) of the Act.

THEREFORE, by this order, I amend the Primary Control Zone described in the Schedule of the Declaration Order referred to above by replacing it with the Primary Control Zone described in the attached Schedule.

Dated at Ottawa, Ontario this day of November 12, 2024, at 10:00 am.

**MODIFICATION DE
L'ORDONNANCE DE
DÉCLARATION
(article 27.3 de la *Loi sur la
santé des animaux*)**

ATTENDU QUE, le 31 octobre 2024, je, Jean-Guy Forgeron, premier vice-président de l'Agence canadienne d'inspection des aliments ai déclaré la zone de contrôle primaire numéro 239, conformément au paragraphe 27(1) de la *Loi sur la santé des animaux* (la Loi), relativement à l'influenza aviaire hautement pathogène.

ATTENDU QUE je suis autorisé à exercer le pouvoir de la ministre, en vertu de l'article 27.3 de la Loi, afin de modifier une ordonnance rendue en vertu du paragraphe 27(1) de la Loi.

PAR CONSÉQUENT, par la présente ordonnance, je modifie la zone de contrôle primaire décrite dans l'annexe de l'Ordonnance de Déclaration susmentionnée en la remplaçant par la zone de contrôle primaire décrite dans l'annexe ci-jointe.

Daté à Ottawa, Ontario en ce jour du 12 novembre, 2024 à 10h00.



Jean-Guy Forgeron

Executive Vice-President of the CFIA

Premier vice-président de l'ACIA

¹ S.C. 1990, ch. 21.

² L.C. 1990, ch. 21.

Schedule

"Primary Control Zone for highly pathogenic avian influenza in the Province of British Columbia – Declaration Schedule" described as:

The following area in the province of British Columbia bounded by:

Geographical boundaries for:

Primary Control Zone 239 (PCZ-239)

Starting at GPS coordinate 122.049169W 49.001873N on the northern edge of the Canada/US border

Northwest from GPS coordinate 122.049169W 49.001873N across terrain to GPS coordinate 122.128305W 49.031454N at the junction of Powerhouse Road and Wells Line Road

West on Wells Line Road to Marion Road

North on Marion Road to Campbell Road

West on Campbell Road to McDermott Road

North on McDermott Road to Atkinson Road

West on Atkinson Road to S Parallel Road

Southwest on S Parallel Road to GPS coordinate 122.177668W 49.057326N

Northwest from GPS coordinate 122.177668W 49.057326N across terrain to GPS coordinate 122.187090W 49.082449N on Udy Road

Northwest on Udy Road to Dawson Road

West on Dawson Road to Sumas Mountain Road

Northeast/Northwest on Sumas Mountain Road to GPS coordinate 122.195405W 49.125535N

Northeast from GPS coordinate 122.195405W 49.125535N across terrain to GPS coordinate 122.183633W 49.144289N on S River Road

North/Northwest/Northeast on S River Road to Lougheed Highway

Northwest on Lougheed Highway to Hawkins Pickle Road

Northeast on Hawkins Pickle Road to Norrish Creek Forest Service Road

North on Norrish Creek Forest Service Road to GPS coordinate 122.164774W 49.182484N

Northeast from GPS coordinate 122.164774W 49.182484N across terrain to GPS coordinate 122.017639W 49.220228N on Watkins Road

East on Watkins Road to West edge of Lougheed Highway 7

Southwest along the West edge of Lougheed Highway 7 to GPS coordinate 122.013981W 49.215820N

Southeast from GPS coordinate 122.013981W 49.215820N across terrain to GPS coordinate 121.952526W 49.195604N on Young Road

South on Young Road to Highway 1

Northeast on Highway 1 to Prest Road

¹ S.C. 1990, ch. 21.

² L.C. 1990, ch. 21.

South on Prest Road to McGuire Road

East on McGuire Road to GPS coordinate 121.905687W 49.132943N

Southwest from GPS coordinate 121.905687W 49.132943N across terrain to GPS coordinate 121.918508W 49.118466N at the junction of Bailey Road and Teskey Way

South/Southwest on Teskey Way to Promontory Road

South/Southwest on Promontory Road to Extrom Road

Southeast/northeast/south on Extrom Road to GPS coordinate 121.913626W 49.092084N

South from GPS coordinate 121.913626W 49.092084N across terrain to GPS coordinate 121.917408W 48.999895N along the northern edge of the Canada/US border

West from GPS coordinate 121.917408W 48.999895N across terrain along the northern edge of the Canada/US border to GPS coordinate 122.049169W 49.001873N.

¹ S.C. 1990, ch. 21.

² L.C. 1990, ch. 21.

Annexe

« Zone de contrôle primaire pour l'influenza aviaire hautement pathogène dans la province de Colombie britannique - Annexe de déclaration » se décrit comme suit :

La région suivante de la province de Colombie britannique est délimitée par :

Limites géographiques pour :

Zone de contrôle primaire 239 (ZCP-239)

À partir de la coordonnée GPS 122.049169W 49.001873N sur le bord nord de la frontière Canada/ États-Unis

Nord-ouest à partir de la coordonnée GPS 122.049169W 49.001873N à travers le terrain jusqu'à la coordonnée GPS 122.128305W 49.031454N à la jonction de ch. Powerhouse et ch. Wells Line

Ouest sur le ch. Wells Line jusqu'au ch. Marion

Nord sur le ch. Marion jusqu'au ch. Campbell

Ouest sur le ch. Campbell jusqu'au ch. McDermott

Vers le nord sur le ch. McDermott jusqu'au ch. Atkinson

Ouest sur le ch. Atkinson jusqu'au ch. S Parallel

Sud-ouest sur le ch. S Parallel jusqu'à la coordonnée GPS 122.177668W 49.057326N

Nord-ouest à partir de la coordonnée GPS 122.177668W 49.057326N à travers le terrain à la coordonnée GPS 122.187090W 49.082449N sur le ch. Udy

Vers le nord-ouest sur le ch. Udy jusqu'au ch. Dawson

Ouest sur le ch. Dawson jusqu'au ch. Sumas Mountain

Nord-est/nord-ouest sur le ch. Sumas Mountain jusqu'à la coordonnée GPS 122.195405W 49.125535N

Nord-est à partir de la coordonnée GPS 122.195405W 49.125535N à travers le terrain jusqu'à la coordonnée GPS 122.183633W 49.144289N sur le ch. S River

Nord/Nord-Ouest/Nord-Est sur le ch. S River jusqu'à l'autoroute Lougheed

Nord-Ouest sur l'autoroute Lougheed jusqu'au ch. Hawkins Pickle

Nord-est sur le ch. Hawkins Pickle jusqu'au ch. de service forestier Norrish Creek

Nord sur le ch. de service forestier Norrish Creek jusqu'à la coordonnée GPS 122.164774W 49.182484N

Nord-est à partir de la coordonnée GPS 122.164774W 49.182484N sur le terrain jusqu'à la coordonnée GPS 122.017639W 49.220228N sur le ch. Watkins

Vers l'est sur le ch. Watkins jusqu'au bord ouest de l'autoroute Lougheed 7

Sud-ouest le long de la limite ouest de l'autoroute Lougheed 7 jusqu'à la coordonnée GPS 122.013981W 49.215820N

Sud-est à partir de la coordonnée GPS 122.013981W 49.215820N à travers le terrain jusqu'à la coordonnée GPS 121.952526W 49.195604N sur le ch. Young

Sud sur le ch. Young jusqu'au l'autoroute 1

Nord-est sur l'autoroute 1 jusqu'au ch. Prest

¹ S.C. 1990, ch. 21.

² L.C. 1990, ch. 21.

Vers le sud sur le ch. Prest jusqu'au ch. McGuire
Est sur le ch. McGuire jusqu'à la coordonnée GPS 121.905687W 49.132943N
Sud-ouest à partir de la coordonnée GPS 121.905687W 49.132943N à travers le terrain jusqu'à la coordonnée GPS 121.918508W 49.118466N à la jonction de ch. Bailey Road et Teskey Way
Sud/Sud-Ouest sur Teskey Way jusqu'au ch. Promontory
Sud/Sud-Ouest sur le ch. Promontory jusqu'au ch. Extrom
Sud-est/nord-est/sud sur le ch. Extrom jusqu'à la coordonnée GPS 121.913626W 49.092084N
Au sud de la coordonnée GPS 121.913626W 49.092084N à travers le terrain jusqu'à la coordonnée GPS 121.917408W 48.999895N le long de la limite nord de la frontière Canada/ États-Unis
À l'ouest de la coordonnée GPS 121.917408W 48.999895N sur le terrain le long de la limite nord de la frontière Canada/ États-Unis jusqu'à la coordonnée GPS 122.049169W 49.001873N.

¹ S.C. 1990, ch. 21.

² L.C. 1990, ch. 21.